
Transcripción de las declaraciones de Carlos Torres Vila sobre la autorización
del BCE

Hoy hemos recibido el visto bueno del Banco Central Europeo a nuestra oferta a los accionistas
de Banco Sabadell.

Es un nuevo hito muy relevante que subraya, además, la solidez y solvencia de este proyecto.

La unión de Banco Sabadell y BBVA crea una entidad más fuerte y rentable, que tendrá una
capacidad adicional de concesión de crédito a familias y empresas de 5.000 millones de euros al
año.

Esperamos recibir el resto de autorizaciones según el calendario previsto y avanzar en el
proyecto más atractivo de la banca europea.


